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みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

です
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9月15日は満月とか言われましたが
外は厚い雲に覆われて見えませんでした。
そして翌日の夜、空には煌々とほぼ丸い月
が。
虫のすだく声と、ススキの穂のシルエッ

ト。澄んだ空気の秋が確実に訪れています。
以前蓼科牧場のゴンドラナイトツアーで、

宮坂教育長さんのおっしゃった「今見てい
る光は、3秒前に月から発したものです。」
という言葉を思い出す。宇宙の広さを思う。

豪雨による被害にあわれたみなさんに
心よりお見舞い申し上げます。
9月20日付けの信濃毎日新聞での報道を受けてさっそく

現地を視察しました。
20日の大雨で、土手が崩れ、野積みになって
いた家畜の糞尿が崩れ、下の田んぼに流れた
との報道があり、さっそく現地を視察しまし
た。
町道にあふれた汚泥を取り除くために小型

のショベルカーが道路脇に置いてありました。

20日の雨で、上手にある私有地に野積み
になっていた糞尿が町道や下の田んぼに
流れ込み、収穫間近い稲田を覆いつくし
ていました。全滅状態です。

復旧工事には町や国の補助制度を使えるということですが、作物被害にはどういう支援策が

あるのか、今後調べてお知らせします。農業共済などで自然災害への対応があると思いますが、
町としてもこうした自然災害での被災者へのお見舞い制度なども必要ではないでしょうか。
皆さんのご意見をお聞かせください。

下の田、4分の１が泥でおおわれている。

壊滅状態の上の田

糞尿の適正管理を地権者に指導していたといいますが改善され
ないまま、こうした被害が生じたと報道では伝えています。
町がどのような指導をしていたのか、また後日お知らせします。

それにしてもこのところ、予期できないほどの大雨で、土手や山
が崩れて、あちこちで倒木や土手の法面の崩壊が相次いでいます。

（仮）索道事業経営改善推進室
10月設置へ 9.20議会全員協議会で

9.8一般質問の田中議員の質問に対し町長は
「『索道事業経営改善推進室』を設けて検討
し任期中に結論、方向性を出したい」と答弁。
町長は「経営改善推進室」について、議会最
終日に行われた全員協議会で説明しました。
設置目的として①策動事業の新運営方式移行
への準備 ②町の観光振興のための計画づく
り。以上2点を成就するために（仮称）索道
事業経営改善推進室を置くとしています。室
長は公募して1名、民間から登用するとのこ
と。これまで行われた索道事業経営改善検討
委員会」や『立科町索道事業（スキー場な
ど）あり方研究会議」の答申を踏まえ、①通
年での複合的なビジネスの導入②本格的な
“民活”③早期に計画的な手を打つこと。
早急な打開策が急務です。



議会で9月補正予算を修正可決！私は修正案には賛成、
しかし予算全体には反対（一般会計補正予算について）

強行可決から1年 戦争法廃止❕

9.19佐久集会&アピール

上記のタイトル通り、戦争法強行に抗議し撤回に向けた運
動をさらに大きくと、佐久市教育会館で集会とコンサートが
行われ、およそ200人が参加。政党では社民党の柳沢政安氏、
共産党の藤野保史氏のごあいさつ、民進党と杉尾秀哉氏から
はメッセージが寄せられ紹介されました。衆議院選では300弱
の議席が定数1、野党統一への期待は切実です。躍進を願って
新たな運動の始まりです。同時にオスプレイの配備反対署名
が提起され、署名用紙が渡されました。皆さん、ぜひご協力
ください。

市民交流広場の予定が雨で急きょ教育
会館に変更、およそ200人が参加し、
交流しました。
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〇○〇 実りの3連休１７・１８・１９ 〇〇〇
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100歳以上が5人、白寿99才が6人、
米寿（88才）が72人。おめでとう
ご座います。これからもお達者で。
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長野県母親大会に
およそ1,000人

「
一
人
ひ
と
り
が
孤
立

を
恐
れ
ず
、
個
人
と
し

て
発
言
・
行
動
す
る
こ

と
が
大
事
」
「
平
和
憲

法
を
守
り
抜
き
ま
し
ょ

う
」

菅原文子さん

《修正案の内容》 観光商工課 ９：２で
①農産物直売所 農ん喜村を「道の駅」に
「道の駅」の位置はもっと検討すべきと再

整備のための設計予算（275万円）をカット

②ＥＶ電気自動車の急速充電機設置の設計と
工事（913万円）…設置費用の割合には利用が
見込めないのでは？と疑問の声

③白樺高原蓼科第2牧場の「朝日の丘公園」付
近にクロスカントリーロード（幅2.5ｍが2コー

ス、中央分離帯、歩道両脇1ｍ幅、合計9ｍ幅）図
面の場所では景観を損ねる恐れが！

左の3事業を予算から削除し、さらに検討を
尽くすべきと修正。

《索道事業特会》「パンダルマンへ」の支援は
削除 索道事業特別会計に修正 ７：４で

№67号でお知らせした幼児用キッズスキー
スクール（パンダルマン）への補助となる動
く歩道の設置予算を削除する修正案 可決
主たる理由は、山の観光振興の全体像が見

えない中での投資は認められないというもの。
索道事業会計の留保金は、昨年の雪不足でさ
らに減少し、3億6千万円に（昨年度末）
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